es impresendible para acceder a las instalaciones y para hacer uso de los servicios, tanto gratuitos como opcionales.

Pago de Inscripción, Cuotas, Servicio de Atención (SAAM) Gestión de Servicios.

El Cliente que se inscribe en NORTH3 conoce y acepta que, en cuanto al pago de la inscripción y las cuotas, deberá respetar lo previsto al efecto en las presentes Condeiones Generales, así como en las específicas condiciones de Inscripción. Según la fecha de inscripción o de cambio de modalidad, junto con la Cuota se pagara la Gestión de Servicios. Según la fecha de inscripción como Cliente al Culto ache a l'encienti contractual en gugaria la Cestión de Servicios. Según la fecha de inscripción como Cliente al Culto ache a l'encienti contractual cumplimento de se plazo o por cualquiera de sus prórrogas, comunicationalo al Cliente con tiempo y forma. Excepto la primera cuota, todos los recibos posteriores serán domiciliados bancariamente. Se admitriá una argieta bancaria como medido de pago para los Clientes com un pasaporte y para los Clientes com modalidad bonos, entrada puntual o servicios la Carta para el pago de los servicios puntuales o adicionales. En ningiun caso se abonará en efectivo el importe de la cuota ni el correspondiente a la gestión de servicios. El admo a abonas contratados y que, previamente, hayan estada abonando por pago o pagos saledamados, para ecrenda y sin devolución. Sin enhagyo, en caso de que el Cliente desisto o remunica i an detecuido de abono que, previamente, haya estada abonado y la renuncia aceptada por NORTH3, el Cliente perderá el descuento obtenido en la promoción por pago avanzado del abono completo becho y se le devolvera el importe correspondiente a los meses pendientes de dividirar mediante un vale en tasso no justificación de cuma todo de la bono completo becho y se le devolvera el importe correspondiente a los meses pendientes de devidirar mediante un vale en tasso ne industria de la cuota correspondiente a los meses pendientes de devidirar mediante un vale en tasso en indus

Inscripción, Acceso y Uso, los Clientes que se inscriban en NORTH3 mediante la via de los acuerdos particulares finandos, individualmente, empresa NORTH3 (Corporate y colectivos) están sometidos a las condiciones derivadas del acuerdo contractual firmado por las partes. Los Clientes que disfritent de esta modalidad deben consultar las condiciones particulares del acuerdo des un empresa con NORTH3, su que aceptat también su cumplimiento. Mediante la firma de esta orden, el deudor autoriza, con carácter periódico y de manera indefinida, semerpe y cuando se mantegana tendesiones comerciales entre ambas partes, Ciamassio NORTH3 para giara a la cuenta corriente indicada en la presente autorización, los recibos correspondientes a las facturas originadas de la relación entre ambas partes, según la Ley 16/2009 de servicios de pago SEPA.

Impago
Cualquier devolución bancaria de un recibo supondrá el pago de este con un recargo del 4% más IVA del importe del recibo (8% en el caso de recibos remitidos una segunda vez). Si en el momento de emitir la facturación del recibo, el Cliente no ha dado los datos de domocificación bancaria se considerará un recibo impagado. El impago de un recibo supondrá no poder acceder directurantes y tener que hacer ferente a su pago magado. El impago de un recibo su pondrá no poder acceder directurantes y tener que hacer ferente a su pago vivole a colicitar el alta a los Clubes hasta transcuradios tos estados el clientes que causen baja por impago no podría novier a solicitar el alta a los Clubes hasta transcuradios tres (3) meses desde el día que la baja tre efectiva. El caso de baja, si tiene recibos pendientes, en NORTH3, y quiere volver a darse de alta, deberá abonar tedos los recibos pendientes. Excepcionalmente y amalizando cada caso, si no se ha becho uso de las instalaciones o servicios de los Clubs durante los meses correspondientes a estos recibos, será decisión de NORTH3 descontar el 33% de la cuota mensual por cada recibo pendiente. En estos casos, el pago sólo se podrá hacer a través de la Recepción de NORTH3

CONDICIONES DE ACCESO NORTH 3

2. CONDICIONES DE ACCESO NORTH 3
La dentificación de acceso vigente y vilida da derecho a lass de las instalaciones de NORTH3 que corresponda
La dentificación de acceso vigente y vilida da derecho a lass de las instalaciones de NORTH3 que corresponda
La dentificación de secco y acceso a NORTH3 sin esta. El Cliente podrá partualmente socoder a
NORTH3 sin il dentificación de secco de Cliente abantando los correspondadenes gasas de acceso y acceso
acceptará un retraso máximo de cinco (10) minutos respecto al horario de su modalidad. Se deberá pagar la
entrada correspondadente para acceder a NORTH3 que corresponda fame de horario de su modalidad. Para
utilizar las instalaciones, así como para disfratar de los servicios opcionales. La hora limite de acceso al
NORTH3 que corresponda ser tientia (30) minutos santse de la hora de cierre del NORTH3 que corresponda
Los Clientes en baja pasiva, RT o RTT (Reducción Temporal) podrán acceder al club un (1) vez al mes dentro
del horario de su modalidad. Algunas modalidades de pago anuales tienen el acceso limitado durante un (1),
dos (2) o tres (3) meses, dependiendo del desecuento aplicado a la modalidad de pago.
Todas las instalaciones certaria rientia (30) minutos santes de la hora de cierre del NORTH3 que corresponda
conceptamb de lococopical controles de la companio de lococopical de la companio de la compani

Acceso fuera de modalidad El Cliente puede acceder NORTH3 que corresponda fuera del horario de su modalidad pagando el importe correspondiente. Este importe puede variar en NORTH3 durante el período estivales (del 16 de junio al 14 de

Invitator y susurios puntuales.

Se puede acceder a NORTHI eon invitación o bien pagando una entrada puntual. El importe de esta entrada puntual NORTHI demante el periodo estival (del 15 de junio al 15 de septiembre). También se permite como produce produces portunales personas que no sean Clientes de NORTHI que contratera algunos de los servicios puntuales/personales. Las invitáciones, que son vidiado para PortRITI de golo podria se utilizadas por mayores de catoree (14) años - Clientes de NORTHI o exclientes con menos de tres (3) meses de baja, y se deberá respetar la fecha de validaz de la invitación. Para acceder como invitados es obligatorios presentar el DNL, pasaporte o tarjeta de residencia con codificación OCR donde figure la residencia en Cataluña. Los invitados no residentes en Cataluña deberán veria compandados por un Cliente o notificar su estancia turstitue. El accesso a los Clubs NORTH3 con invitación tiene limitaciones borarias y de uso según Club y periodo del año. Se pueden consultar los honarios en la recepción del centro. Se deberá respetar lo establecido en las presentes Condiciones Generales en cuanto a las normas de acceso y de

passporte o tarjetà de residencia con confirmacion CNE donde Ingure la residencia en Catalitana. Los mivitados no residencia en Catalitana deberian venir acompañados por un Cliente o notificar su estancia turistica. El acceso a del consultario de consultario de la consultario de la consultario de consultario del consultari

CONDICIONES DE USO NORTH 3

Normas de Conducta.

El Usuanio, conoce y acepta que: (i) Observará las normas de conducta propias de NORTH3 que corresponda y, en concreto, de cada espacio donde haya de específicas, con el fin de respetar y no heir la sensibilidad ni la inimidad del resto de usuarios y se comprometa a mantener un comportamiento civico y respectusos con el resto de los usuarios y con el Personal NORTH3, y a que sus acciones yú omisiones no sean contrarias a cualquier nomativa que sea aplicable, ni a la mora li and orden público. (ii) Ha recibido la información completa de todas las varacidades que, bajo el ámbito del ejercicio fisico y salad, pueden llevane a cabo en NORTH3 que corresponda, de la finalidad que tenien en estay los condicionamientos de sus, comprometiendos a respetar estas, así como los concretos horarios de utilización. (iii) No está permitida la utilización de telefonos móviles en los vestuarios de NORTH3, así como grabar imigenes o sonidos en cualquier forma a la totalidad del recinno.

NORTH3 no se base responsable del incumplimiento de lo anterior, siendo de la plena responsabilidad del incumplidar de lo anterior las consecuenciais que puedan derivurse.

(ORTH3 considera de la considera de la considera de la considera oportunas en cada momento, para verificar las condiciones de acceso y tuso de los usuarios.

Se comprometa cultifiza elás mislaciones de NORTH3 que corresponda teniendo en cuenta las normas previstas para su utilización, absteniendose de realizar actos imprudentes o negligentes que puedan ser motivo de daños o lesiones, tunto para el Cliente, como para el resto de los usuarios, personal, instalaciones o materiales de NORTH3 que corresponda, siendo de su plena responsabilidad las consecuencias que puedan derivarse del incumplimiento de estas obligaciones (vi) Se compromete a utilisación cantidad del importe correspondient ad coste de la reposición o reparación de los daños o desperfectos ocasionados las instalaciones o materiales de NORTH3 que corresponda cuando concarra negligencia en el sus, (vii) Devolver las touliare em al estado no na NORTH3 que corresponda cuando concarra negligencia en el sus, (vii) Devolver las touliare em al estado no la hayan encontrado se guardariar en el centro durante un periódo máximo de quince (15) dias. El Cliente deberá adoptar una conducta respectuosa, en todo momento, hacia NORTH3 y su personal. En caso de que el Cliente tenga alguma queja respecto a los miembros del personal, deberá expesar personalmente, persona

Armarios de uso permanente.

En el caso de que el Cliente haya abonado un depósito para la llave del armario, este será devuelto el día de la finalización de seis ervicios y la devolución de la llave en la Recepción, siempre que esto último se haga como may unde dentros de bos (e) días significando de la ervicio. El Cliente conoce y acepta que su remodelación, salubridad y limpieza de SNRTH3 para por que la Cliente de la como acepta que por condiciones de seguridad la llave no puede ser remplezada. El Cliente que por cualquier motivo cause baja, tendrá que vaciar el armario dentro de los tres (3) días siguientes a la efectividad de aquella, Transscurido este plazo, NORTH3 podrá vaciar el armario y conservará los objetos no perecederos durante un máximo de dos (2) mueses desde la baja. NORTH3 y su personal no se responsabilizara en caso de robos, hurbos o desapariciones, ni de las coass dánadas, perdidas, obridadas o sustracciones de estos objetos personales, dado su decesonecimiento sobre el contendo concreto de los mismos.

Servicios gratuitos.

Con carieter general, pudiendo variar los servicios que se relacionan a continuación según NORTH3 corresponda y/o la modalidad contratada, el Cliente dispone gratutiamente de servicio de prensa, wifi, SAF (Servicio de Aseonamiento en finses), programa de netremamiento personalizado, uso de las alde S&Cs, dala funcional (si no se realizan servicios o actividades impartidas por NORTH3), sala zen (si no se realizan servicios o actividades impartidas por NORTH3), separo is termidades (sa fecso a la sauna a partir del 18 años), servicios de aseo personal y duchas...

Los usuarios de amarios de rotacción sólo los pueden utilizar cuando están dentro del Centro y deben dejarlos vacios, libres y abientos, y en el caso de utilizar totallas deben devolverlas, en ambos casos immediatamente después de su uso y, en migni casos, llevanse la llave frena del Centro si el armario no el se de candado. Los no disponen gratutiamente de totalla y los servicios adicionales... Estos Clientes no tienen opeión a pertenecer a los beneficios de ser mientro socio del centro NORTH3 y en el caso de querer realizar alguna de estos servicios deberían abonar el importe correspondiente por la reserva.

Según la modalidad contratudas, fecha de alta y/o NORTH3 de inscripción, todos o parte de estos servicios no son gratuitos, pudiendo hacer uso de algunos de eltos previo pago del correspondiente suplemento.

Servicios opcionales

Con carácter general, pudicindo variar los servicios que se relacionan a continuación y su coste según el
NORTH3 correspondiente, se oficeen como servicios opcionales (dentro del pack o fuera de membresiá/socios
como los bonos o sesiones) que implican pago de su precio, los siguientes: Servicio de Entrenador Personal,
Servicio de Entrenamiento con grupo reducido, Servicio de Recuperación, amarios de uso permanente, alquier
de toalla, workshops... En ningún caso se harán abonos por valor de las sesiones o servicios no consumidos.
Hay que tener en cuenta la fecha de caducidad de los servicios.

CONDICIONES APLICABLES A LOS CAMBIOS

Cambios administrativos.

Cambios administrativos en completar a la Recepción de NORTHI sualquier cambio en los datos que proporcionó en la lentine debera comunitar a la Recepción de NORTHI sualquier cambio en los datos que proporcionó en la minima de quince (15) días antes del se terminento de autoro vigente.

En las modalidades o formas de pago limitadas por promociones o edad, en el caso de que no haya comunicación previa, en su vencioniento se cambiarán a las más similares vigentes en ses momento.

Los precios de los trámites para gestiones administrativas estarán informados a disposición de los Clientes en la recepción.

Cambio de modalidad

Cambio de modalidad.

El usuario puede cambiar de modalidad durante los primeros 15 días del mes natural, teniendo en cuenta las ilimitaciones (temporales, de edad o colectivo) y en su caso, la lista de espera el plazo de la cual no puede ser superior a 3 meses. El cambio de modalidad implica perder los derechos y condiciones de la anterior modalidad con efectos a comtar desde la feche ne la que se haga efectivo el cambio. Cuando el cambio se haga a una modalidad inferior en precio, se descontaria el importe de la diferencia de precio entre una modalidad superior en precio, se descontaria el importe de la diferencia de precio entre una modalidad superior en precio, se hará el cómputo de todo el periodo de soci, en el cambio o una modalidad superior en precio, se hará el cómputo de todo el periodo, hasta el vencimiento del recibo o hasta la finalización de los meses de promoción, en los pagos adelamados, compariadolo con el precio de lásé cuotas de la modalidad superior, el Cliente deberá abonar la cantidad diferencial. Durante el último mes abonado por el Cliente, podrá solicitar que el cambio de modalidad plazado sea efectivo el mes siguente a la solicitud del cambio. Este cambio se podrá solicitar durante los primeros quince dias del mes natural, o durante el resto del mes sa la fecha de efectividad es en el siguiente mes natural. El cambio de modalidad inen un coste de trainte. Los precios de los trimites se pueden consultar en el listado de tarifas para trámites, expuesta y a disposición de los clientes en la recepción. de los clientes en la recep

Las cuotas se revisarán periódicamente, como mínimo, una (1) vez al año en NORTH3. Estas revisiones serán comunicadas, a través de la Recepción de NORTH3, donde se podrán hacer las consulhas y requerir los detalles peritientes. También se podrán hacer revisiones de los precios por los diferentes conceptos, servicios los periodis por los diferentes conceptos, servicios los periodis por los diferentes conceptos, servicios con esta de la concepto de la co

Cambios y extinción de condiciones y servicios.

La Dirección de NORTH3 ser eserva el derecho a: (i) Modificar, eliminar o ampliar cualquiera de los servicios de NORTH3 ofrecidos, así como - cuando lo considere oportuno-, cualquier término o condición de las Condiciones Generales, las Condiciones de Inscripcion o las condiciones concomienas o cualquier toria normativa interna. Los cambios se pondrán en conocimiento a través de la Recepción y de los mostradores informativos de NORTH3 y unambio pueden informanse en el telefono de Atención al Cliente, (ii) Cerrar o intultizar temporalmente parte o la totalidad de los servicios y las instalaciones para obras, modificaciones, actos pontunales o causas ajemas a NORTH3. Estos cambios no comportaria ninguna variación de los compromisos de cualquier tipo de los Clientes, Invitados y sustarios puntuales establecidos en las presentes Condiciones garantien a los Clientes, Invitados y sustarios puntuales establecidos en las presentes Condiciones agrantien en los Clientes y Invitados disfrutar de la practica del deporte en condiciones y cuanterísticas similares, sin perjuicio del derecho del Cliente a resolver el contrato de acuerdo con los requisitos previstos en el apartado Baja y columiaria. Con respecto a los servicios adicionales mediante la membresia de socio, se tendrí que mantener como tal hasta el fin de las existencias de los servicios adicionales adquiridos, en caso de no huecer loy dans de baja supondría la pertidida de dichos servicios o el abono de la parta proporcional con respecto a socios y no socios.

Todas las condiciones aplacibales a los Clientes de los centros quedaria estricios del contrato do des insentinos. El Cliente podrá, en este caso, integrarse a otro NORTH3, manteniendo la modalidad contratuda, o bien optar por la rescissión del contrato.

o bien optar por la rescissión del contrato.

Condiciones aplicables a la baja. Baja voluntaria.

Hay que comunicarlas presencialmente o utilizando el mismo procedimiento con el que se gestionó la inscripción, y la notificación de baja, por lo que res- pecta a los recebos con vencimiento en dias uno (1) y tres (3) del mes, deberá hacerse efectiva entre el uno (1) y quince (15), a solicitar de adjunca partir del em se siguient a la fecha solicitada. En cuanto a los recibidos con vencimiento diferente del mes regiones de la fecha solicitada. En cuanto a los recibidos con vencimiento diferente del aplicará a partir del ense siguiente a la fecha solicitada. En cuanto a los recibidos con vencimiento diferente del contra del partir del vencimiento de su abono vigente. La baja defericitos de esvincular de los NORTH3, que corresponda a partir del vencimiento del recibi. Los Cientes que por baja voluntaria se devincular de los NORTH3, que corresponda a partir del vencimiento del recibi. Los Cientes que por baja voluntaria se devincular de los NORTH3, que corresponda a partir del vencimiento del recibi. Los Cientes que por baja voluntaria se devincular de los NORTH3, que corresponda partir del vencimiento del recibi. Los Cientes que por baja voluntaria se devincular de los NORTH3, que comba descuento respecto al no socio) tendrán que abonar la totalidad proporcional al bonopac dadquirdos. En casa de baja eficinitar, perderian la devenda de los exverios adquirdos. En casa dos debaja eficinitar, perderian el derecho a reclamar el importe del abono inicial. La RTT (Reducción Temporal), baja de verano, pasava, temporal, médica o spasiva (mísmimo de un (1) mes y um máximo de dos (2) meses) teniendo en cuenta los requisitos específicos, pasado el periodo de baja de verano, la temporal, médica o spasiva, e reactivará de forma automática la custa de socio o modalidad contratada.

Total contrata del centra de socio o modalidad contratada.

Total contrata del centra del centra de la severa del partir del percio de los tramites de

Otras causas.
El cese por causas excepcionales de la actividad del centro de inscripción no conllevará variación de los compromisos de cualquier tipo adquiridos por el Cliente con la contratación de la correspondiente a la modalidad contratada y que se determinen por NORTH3.

Fichero de clientes

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de datos de carácter personal, le informamos que los datos de carácter personal que usted nos facilite passaria a formar parte de un fichero de, NORTHI3. Con la finalidad de gestionar las relaciones derivadas del presente contrato y, a tul fin, poder prestar ad cliente los servicios contantodas, así como promocionar actividades y servicios relacionados con mestros o contratos de la cliente los servicios contantodas, así como promocionar actividades y servicios relacionados con mestros NO marque con una X en la estilla, o comingo finalizado en el centra (20) días. No destantica o matquier momento puede societura la baja de dichas commicionos cos comerciales pustandos en el botion "baja" colocada al final de cada envio de corroc electrónico. A través de esta cliassala igualmente se entiende otrogado su consentimiento expreso e incupivoco para la recogado y tratamiento de sess datos de susta de cumbo así sea necesario. De esta manera también se le informa que se llevarán a cabo aquellas cesiones de sus datos necesarias para su adecuado tratamiento de servicio, entre las cuales destacamos las que se podrán realizar a entidades colaboradoras relacionadas en el Aviso Legal de www.norfils.es, tales como entidades bancarias, así como, en NORTH3 garmator la adopción de la especial de la estada estada como de susta de la carácter personal de conformidad con lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos, así formamos que vestres datos serior recogales y tratadas de la Reglamento de desarrollo de la Ley Orgánica 15/1999 de Protección de Datos, así formamos que vestreso datos serior recogidas y tratadas de manera manual yó automatizada por Jaime Salas Gómez, e incorporadas al fichero correspondiente registrado a la Atep19 para el mantenimiento de la relación establecida, la persona titular dos de datos de teneros, autoriza la utilización de intigenes personales para su dificiento correspondiente registrado la la

que tenga efectos retroactivos, y ejercer los derechos de acceso, rectificación, oposición y cancelación de sus datos dirigiéndose por escrito con copia de su DNI a la dirección: NORTH3

5. AVISO LEGAL Identificación del responsable del sitio web. En virtud de la Ley 151999, de 13 de diciembre, sobre Protección de Datos de carácter personal, y lo establecido en la Ley 47020, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico, te hacemos conocedor de que los datos personales que pueden estar en esta comunicación, serán incorporados a un fichero responsabilidad de Jaime Salos Giornez (en adelante NORTHS).

Objeto
El presente AVISO LEGAL regula los derechos y obligaciones de NORTH3 y de los usuarios en relación el acceso, navegación y utilización de la presente web sin perjuicio de que NORTH3 se reserve el derecho a modificar, sin previo aviso, su contenido, siendo vigentes las que se encuentrea publicadas en el momento de modificar, sin previo aviso, su contenido, siendo vigentes las que se encuentrea publicadas en el momento de modificar.

modificar, sin previo avais, sa contenido, senno vigentes ais que se encuentre puonsanas en en monamo u-navegación. Mediante la navegación, visualización y uso de esta weba adquieres la condición de usuario, y por tanto implica-por un parte la aceptación expresa de todas las cliaisusla que indicamos en el presente Aviso Legal, así como el resto de advertencias o cliatudas específicas ou escuente de la Fágina. Per de que en esos de no aceptar las clianculas un de servicios, productos, inercipientes, o seccimene de la Fágina. Per de que en esos de no aceptar las clianculas que esta en esta de la composición en la Página. Per de la Fágina. Per de que en esos de no aceptar las clianculas puestos a tu disposición en la Página, procediendo a abandonar la misma. NORTH3 podrá dar por terminado, suspender o interrumpir, en calaquier momento sin necesidad de previo aviso, el aceso a los contenidos de la página, sin posibilidad por parte del Usuario de exigir indemnización alguna.

Acceso al sitio web

Access al sitio web

Como sustario de muestra web te obligas a no utilizar la Pigina para la realización de actividades contrarias a las legyes, a la moral, al orden público y, en general, a labect un uso conforme a las condiciones establecidas en el presente Aviso Legal. Asimismo, te obliga a no realizar actividades publicitarias o de exploatoria comercial remitiendo mensajes que utilicen una identidad falsa.

NORTH3 actia exclusivamente como responsable de la Pigina en su condición de prestador de un servicio de información y contenidos, bein sobre sus propios servicios, o bien sobre servicios de tercercios de teneros con los que ha suscrito acuerdos, no haicindose responsable de los contenidos que, en contra de las presentes condiciones, los susanros pudieram enviar o publicar, siende o lusarior disno responsable de la veneiadal y licitordo de los mismos contenidos que en el mismo contenidos que en el mismo contenidos mentra que pueda considerar contrario a los expresados en el presente Aviso Legal

E contenido de los servicios ofercidos y su suno quedan limitados a unacione servició que en el mismo se ofertan que pueda considerar contrario a lo expresado en el presente Aviso Legal

E contenido de los servicios ofercidos y su suno quedan limitados a unacione servido de su exclusiva exponentibilidad determinar quel servicios y contenidos son no apropiados para la edida de esta últimos. En caso de que tenga lagra el acoeso y registro por parte de un menor, se presumitar que dichio acoeso se ha realizado con autorización previa y expresa de sus padres, tutores o representantes legales, NORTH3s e responsabilidad determinados contenidos y servicios, de tal forma que los padres o tutores, por cipanlo, puede necidir cuales non los contenidos y servicios, de tal forma que los padres o tutores, por cipanlo, puede necidir cuales non los contenidos y servicios, de tal forma que los padres o tutores, por cipanlo, puede necidir cuales non los contenidos y servicios, de tal forma que los padres o tutores, por cipanlo, pue

calidad y veraceidad de los datos.

Propiedad intelectual e industrial

La totalidad de esta Página: texto, imágenes, marcas, gráficos, logotipos, botones, archivos de software, combinaciones de colores, así como la estructura, selección, ordenación y presentación de sua contenidos, se encuentra protegla por las leves sobre Propiedad Intelectual e Industrial, quedando prohibida su reproducción, distribución, comunicación pública y transformación, salvo para uso personal y privado. MORTIEm garantiza describado esta por la produción de la propieda y describado esta por la produción de la propieda y describado esta por la produción de la propieda y de sua centralidado esta higo la responsabilidad del usuario. Asimismo, queda prohibida la reproducción, retramensión, copia, cessón o redifisión, total o parcial, de la información contenida en la Página, calquieria que fiera su finialidad y le medio utilizado para ello, sin autorización previa de NORTII3. Al igual que indicidamos anteriormente nuestra página, ademis de los caluntes describentes de tercoros. Retermos que las páginas pertencientes a estas terceros no han sido revisadas ni son objeto de controles por parte de NORTII3, por lo que NORTII3 no poró sis e considerada responsable de los contenidos de sotes sitios web, ni de las medidas que se adoptem relativas a su privacidad o al tratamiento de sus datos de carácter personal u otros que pudierna derivarse. NORTII3 recomienda la lectura decinida de las condiciones de uso, política de privacidad, avisos legales y/o similares de estos sitios. En caso de estar interesado en activar un enlace a alguma de las páginas de NORTII3 deberá comunicarão, obtenidos de los contenidos de constinación de consentidad estos estos sitios. An esto de estar interesado en activar un enlace a alguma de las páginas de NORTII3 deberá comunicarão, obtenidos de caráces resultados de las contenidos de consentimiento expreso para crear el enlace. NORTII3 se reserva el derecho de oposición a la activación de calaces con su sitio web.

Limitación de responsabilidad

Limitación de responsabilidad MORTILIS no será responsabilidad el continuidad de funcionamiento de la Página. Los daños que puedan causarse en los equipos del tusuario por la utilización de la Página. Los casos en que un tercero, quebrantando las medidas de seguridad estabelecidas, acecda a los mensajes o los utilice para la remissión de virus informáticos. Los vicios y defectos de tode clase de los contenidos transmitidos, difinadidos, almacenados o puestos a disposición. La licitud, fabilidad y utilidad de los contenidos que los susarios transitina de la página o de los servicios en ella ofertados, así como tampoco su veracidad o escuelación de la página o de los servicios en ella ofertados, al como tampoco su veracidad o contorne a los admites de los contenidos transmitados en la utilización de la página o de los servicios en ella ofertados, así como tampoco su veracidad o contorne a los admites de los contenidos de los contenidos de los contenidos controles de los destructores de los des

Política de cookies

De conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente sobre el uso de cookies, el uso estas será trata conformidad con lo dispuesto en el apartado denominado <u>Política de Cookies</u> existente en la presente y, qu usuario debe leer, aceptar yo limitar durante la navegación, según informa con carácter expreso el banner cookies de menstra web y la información adicional que se muestran sobre el tous de cookies en la misma. Pud limitar el usuario la descarga de COOKIES desde las opciones del navegador.

Legislación aplicable y jurisdicción competente.

El presente Aviso Legal se encuentra reductado en castellano, y se encuentra sometido a la legislación española vigente, que se sorá de aplicación en lo no dispuesto en el presente en materia de interpretación, validez y ejecución. NORTHB3 y el Usuario, con remuncia expresa a cualquier otro fuero, se someten a los Juzgados y Tribunales del domicilio del Usuario para cualquier controversia que podiera derivarse. En el caso de que el Usuario tenga su domicilio fuera de España. NORTHB3 y el Usuario se someten, con remuncia expresa a cualquier oro fuero, a los jugados y tribunales de Alicante, España.

Inflating to a domicilio fuera de Egunta. NORTHI y el Usuario se someten, con renuncia expresa a cualquier otro fluro, a los juzgados y tribumle de Alcante, España.

Limitación de responsabilidades de Alcante, España.

Limitación de responsabilidades de serviciones contenidas en las presentes Condiciones Generales, así como en las especificas condiciones de las efemis previsiones contenidas en las presentes Condiciones Generales, así como en las especificas condiciones de las efemis previsiones contenidas en las presentes Condiciones Generales, así como en las especificas condiciones de las efemis previsiones contenidas en las presentes Condiciones Generales, así como en las especificas condiciones de las efemis previsiones contenidas previsiones que en NORTH3, ni las empresas de NORTH3, ni su Personal serán responsables de: (i) cualquier péridad, adio o sastracción de los objetos personales de todo tipo que pertenezan a los Clientes, Invitados y/o usuarios puntuales, cualquier daño o desperécto causado por los Clientes, los Invitados y/o usuarios puntuales en las instalaciones del NORTH3 que surfara los Clientes, los Invitados y/o usuarios puntuales en las instalaciones del NORTH3 que surfara los Clientes, los Invitados y/o usuarios puntuales en las instalaciones del NORTH3 (presentados en las entre de una sacción un cuinto en capacida en la contenida de las condiciones y/o usuarios puntuales en las instalaciones del cuertos. Seño das personas mayores de Sí dias os on patologias que percandi el cumbo medico entido por un médico condiçad que aerordite que la personas a parte para la práctica de devira interior de las condiciones y/o por un médico condiçad que aerordite que la persona de papa na la práctica de ejercició fisico o un centro de fitness. Sí no aereditan ningún documento medico que aeredite dicha práctica deberán realizar en la cuestionario de Agrituda para el Ejercició písico de un centro de fitness. Sí no aereditan ningún documento medico que aeredite dicha práctica deberán realizar en la cuestiona

de las preguntas anteriores, le recomendamos la realización de un reconocimiento médico antes de iniciar cualquier tipo de actividad física, con el fin de evitar riesgos durante la práctica de la misma.

Signatura por parte del interesado/da: